

cette dispute. 15 juin, J. S. MacDonald, secrétaire principal de la légation canadienne à Paris, France, commissaire pour recevoir les serments, affidavits, déclarations et affirmations en France pour la Cour Suprême et la Cour de l'Echiquier du Canada. 23 juin, l'hon. Gordon McG. Sloan, juge puîné de la Cour d'appel de la Colombie Britannique, nommé commissaire, sous l'autorité de la partie I de la loi des enquêtes, pour enquêter sur la prise du saumon au moyen de bordigues dans la région de Sooke, C.B., et aussi pour étudier l'opportunité de continuer la pêche au saumon rose et au sockeye "tardif" au moyen de seines à poche dans une partie du golfe Georgia, C. B. Edward Bannerman Ramsay, commissaire en chef de la Commission canadienne du Grain pour une autre période de dix ans à compter du 15 août 1939. Charles McGill Hamilton, de nouveau membre de la Commission du Grain pour une autre période de 10 ans à compter du 15 août 1939. Duncan Alexander McGibbon, Ph.D., commissaire de la Commission canadienne du grain, pour une autre période de dix ans à compter du 15 août 1939.

Jour d'actions de grâce.—Lundi, 10 oct. 1938, a été désigné par proclamation 'jour d'actions de grâce au Dieu tout-puissant pour les abondantes moissons et tous les autres bienfaits dont Il a gratifié le Canada'.

Le droit de grâce et de pardon.—A la fin de la visite de Leurs Majestés au Canada, la prérogative royale de pardon fut exercée dans une proclamation datée du 15 juin, réduisant d'un mois toutes les sentences pour offenses contre le Code pénal ou tout autre statut du Dominion.